
Tax ID for German residents

The tax identification number is an 11-digit number (!) and does not contain any information about you or your local tax office.

You can find your tax identification number in the following places:

1. Income tax assessment
2. Wage tax statement
3. Letter from the Federal Central Tax Office when the tax identification number is issued for the first time

If you cannot find the number on any of these documents or if you have not yet been issued a tax identification number, you can request it on the website of the "Bundeszentralamt für Steuern" www.bzst.de

To do so, click on "Steuerliche Identifikationsnummer" on the start page and follow the corresponding links.

Please do not confuse your 11-digit tax identification number with your 13-digit tax number that may have been assigned to you by your local tax office.

Die steuerliche Identifikationsnummer für deutsche Einwohner

Die Steuer-Identifikationsnummer ist eine 11-stellige Nummer (!) und enthält keine Informationen über dich oder dein zuständiges Finanzamt.

Du kannst deine Steuer-Identifikationsnummer an folgenden Stellen finden:

1. Einkommensteuerbescheid
2. Lohnsteuerbescheinigung
3. Schreiben des Bundeszentralamt für Steuern bei der erstmaligen Erteilung der Steuer-Identifikationsnummer

Solltest du die Nummer nicht in diesen Unterlagen finden oder falls dir noch keine Steuer-Identifikationsnummer erteilt wurde, so kannst du diese auf der Internetseite des Bundeszentralamts für Steuern

www.bzst.de

beantragen, bzw. abfragen. Klicke hierzu auf der Startseite auf "Steuerliche Identifikationsnummer" und folge dort den entsprechenden Links.

Bitte verwechsel deine 11-stellige Steuer-Identifikationsnummer nicht mit deiner 13-stelligen Steuernummer die dir ggf. von deinem zuständigen Finanzamt zugeteilt wurde.